



Schüler begleiten Menschen mit Behinderung über den Heiligenbronner Weihnachtsmarkt.

Foto: Erhard-Junghans-Schule

Wichtige Erfahrungen

Projekt | EJS-Schüler sozial engagiert

Schramberg. Das Projekt »Soziales Engagement« führte auch in diesem Jahr wieder einige Neuntklässler der Erhard-Junghans-Schule als Betreuer auf den Adventsmarkt der Stiftung St. Franziskus in Heiligenbronn.

Melanie Staiger, Ansprechpartnerin für das Ehrenamt in Heiligenbronn, hatte die Klasse 9a bereits während eines Besuchs im Oktober mit der Stiftung vertraut gemacht: Die Schüler erhielten viele Informationen über die Einrichtung und wurden an diesem Tag auch auf ihre Aufgaben am Adventsmarkt vorbereitet. Als bereits am frühen Nach-

mittag zahlreiche Besucher auf dem Markt eintrafen, übernahmen die Schüler dann als ehrenamtliche Helfer ihre verschiedenen Aufgaben: Während einige Schüler Menschen mit Behinderung über den Adventsmarkt begleiteten, halfen andere Schüler Kindern beim Basteln oder kümmerten sich darum, dass Tassen eingesammelt und gespült wurden.

Wie auch immer die Aufgaben im Einzelnen aussahen – letztendlich lernten die Schüler ehrenamtliches Engagement kennen und konnten wichtige Erfahrungen und Eindrücke sammeln.